

Estimado/a amigo/a:

De nuevo el Partido Andalucista se encuentra con su pueblo (*), juntos serán el arte nuestro y la palabra política del andalucismo.

Porque para nosotros la política es el arte de trabajar por el bien de Andalucía, y el arte que a nuestra tierra da una política de belleza y armonía.

Por ello te invitamos a la fiesta, para que disfrutes y conozcas más cerca nuestra manera de ser que es la tuya.

Para informarte y que sepas por qué pedimos tu voto. Por Andalucía, por Utrera y por tí lo hacemos. Para que tú lo sepas.

7 de Octubre de 1989

Alejandro Rojas Marcos

(*)Día 11 de Octubre

Cine Avenida

Con la actuación de:

Academia de baile de Antonio Vilches

Homenaje a Fernanda y Bernarda

y la intervención de:

Diego de los Santos

Alejandro Rojas Marcos